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ビジター紹介   1. 幸手市スポーツ少年団本部長    根岸孝治   （ねぎし こうじ）様 

2. 幸手子育て応援まつり実行委員長  小川万里子 （おがわ まりこ）様 
3. May's garden 代表       野川 真理子（のがわ まりこ）様  

留学生紹介     1.  米山記念奨学生                 マック ティ スアン 様 
2.  ロータリー財団奨学生          山田梨乃（やまだ りの）様 
3.  日本台湾短期交換留学生       紙本真菜(かみもと まな) 様 
4.   〃                芦葉 泰斗（あしば たいと）様 
5.      〃                荒川 桜子（あらかわ さくらこ）様 
6.   〃                中村 真悠（なかむら まゆ）様 
7.   〃                小川さくら（おがわ さくら）様 
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会長挨拶 
芦葉武尊 会長 
ダアジャハウ（台湾語）、みなさんこんにちは 

台湾交換留学より帰ってまいりました。 まだ英語と中国語の余韻に浸っております。 

今日は交換留学に参加した学生たちもご参会を頂きました。後ほどご挨拶を頂きます。 

本日もたくさんのお客様にご来場を頂きました。誠にありがとうございます。またたくさんのメンバーの皆

様にもご参会を頂きまして心より感謝を申し上げます。 

台湾の留学はとても充実した時間となりました。とても私たちに親切でした。今までの歴史にあらためまし

て敬意を表します。今年の秋には 62周年記念式典が台湾にて開催されます。ぜひ多くの皆様と参加できる

ことを切望いたします。 台湾のメンバーも同世代が活躍しております。もちろん友達も出来ました。これ

からも仲良くお付き合いをして参りたいと思います。 2月の受け入れの際は お も て な し をテ

ーマに感動の恩返しをいたしましょう。 

さて 皆様にご協力をお願いしたいことが御座います。 会員増強と同好会の活動の件です。 

会員増強は皆様のご紹介ではなく、有望な方を教えて頂くことから始まります。リスト化して将来的にご入

会して頂き、長くお付き合いのできる方を増強出来たら素晴らしいです。 

そしてロータリー活動をより活発にするために、同好会を作って参りましょう。 

私はキャンプ同好会をスタートさせます。 その他 お城お寺同好会も発足いたします。 

ぜひ皆様楽しロータリー活動をいたしましょう。そして笑顔をたくさん作りましょう。 

今日も素敵な例会といたしましょう。 
 

幹事報告 

小川哲也 幹事      

議    題 内   容 

台湾桃園短期交換留学について 7月 28日～8月 3日留学生 6名、引率者 4名 
 

青少年交換留学生渡航について 8月 12日（土）幸手市役所 13：00集合 

夜間例会について 8月 30日（水）宝家 18：00 登録料 6,000円 

ローターアクトイベントについて 
知的障害のある小中高校生を対象としたサッカー教室の見学・体験

（大宮のステラタウン：土呂駅から徒歩 10分） 
終了後は大宮高島屋のビアガーデンにて懇親会あり 

秋田豪雨災害支援金について 会員１人当たり 500円以上×会員数 20,500円 

8月ロータリーレート 1ドル 141円 



委員会報告 
R財団特別寄付  
  マルチプルPHF 1回 芦葉武尊会長 

   PHF 山本太輔会員 
   PHF 紙本瑞基会員 
 
 
 

米山奨学特別寄付 
  米山功労賞マルチプル3回 芦葉武尊会長 
  米山功労賞 紙本瑞基会員 
 
 
 
 

 

米山奨学生近況報告 
マック ティ スアン さん 

みんなさん、こんにちは。早いですね、あっという間に 8月に入り
ました。 
先月、お誕生日ケーキとお祝い言葉ありがとうございました。嬉しか
ったです。 
8月 5日につくばで行われた学友大会に参加しました。学友というの
は私たち米山奨学生期間を終了後に学友メンバーとしてこれからロー
タリーの活動に関わり、地域社会に貢献できる団体です。彼らは奨学

生期間が終わって、何年経っても、カウンセラーがいなくなっても、その恩を返したい、次の世代に
贈りたいという気持ちを強く感じました。本当に素敵で感動しました。この大会に参加してよかっ
た、私も見習いたいと思います。今月から私が夏休みに入り、大学生活の残り期間を楽しく過ごした
いと思います。 

 

 

 

 

 



R 財団奨学生挨拶 
山田 梨乃 様 

幸手ロータリークラブの皆様はじめまして。2024～25 年度派遣 
ロータリー財団 地区補助金奨学生に選ばれた山田梨乃と申します。
3 年前から浦和北ローターアクトクラブで活動しており、この度は
幸手ロータリークラブさまから推薦、支援を頂けたことによって奨
学生になることが出来ました。改めてご支援いただきありがとうご
ざいます。 
簡単に私の自己紹介をいたしますと、私は今年の 3 月に早稲田大

学文学部を卒業し、来年の 9 月からイギリス、ブライトンにあるサ
セックス大学の修士課程に入る予定です。学問分野は「文化産業研究」といい、イベントの広報、PR
方法を、成功事例に触れながら学んでいくことが出来ます。将来は外国人を対象とした観光業に従事
し、日本の魅力を国外へ積極的に発信していきたいからです。これまでの日本の暮らし、国際交流の経
験を振り返った時、日本の魅力は豊かな自然と地域に根付いた多様な食文化だと感じています。美味
しい食べ物が簡単に手に入ったり、47都道府県ほぼすべてにご当地グルメがあったりするのは当たり
前ではなく、日本が自然に恵まれているからです。また、昔からの変わらない味、自然に負荷をかけな
い製法を受け継いでいる職人が各地にいます。彼らが続ける自然に寄り添ったくらし、食文化は昨今
の環境問題への対策にも繋がっていくと考えております。その為、彼らの魅力を一緒に国外に発信し、
日本のファンを国外に増やすとともに、海外から正当な評価を受けることによって、日本人も自国を
誇りに思える人が増えるようにきっかけを多く作っていくのが目標です。このように、志は高いので
すが、経験値、知識等はまだまだ足りず、渡航までの一年間は出来る限り多くの日本文化の魅力を学ぶ
予定です。また、幸手ロータリークラブさまの例会にも 1か月に 1回参加させて頂きます。その際は
ご指導ご鞭撻のほどよろしくお願い致します。 
                                                                                                                    

ニコニコＢＯＸ 
誕生日祝ありがとうございます。  宮田充会員 
本日は弔旗を掲げましょう（長崎原爆投下）東秀幸会員 
根岸さん、小川さん、野川さん、留学生の皆さんようこそ。熱中症に気を付けましょう。紙本会員 
根岸さん、小川さん、野川さん、留学生の皆さんようこそ。楽しい例会にしましょう 
芦葉会長・小川幹事・益山会員・小松原会員・青木弘会員・三牧会員・関会員・谷野会員・宮澤会員 
吉田会員 
 

ニコニコ BOX・財団 BOX              本日の出席率 

            

 本 日 合 計 累 計 

ニコニコＢＯＸ 16,000 142,000 

結婚記念日祝 0    6,000 

ビジターフィー 0 9,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 8 名) 

暫定出席率 

41 名 
出席者     24 名  

メイクアップ  6 名 92.68％ 



   台湾短期交換留学帰国報告 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
台湾短期青少年交換プログラムを終えて  拓殖大学4年 青木乃彩 
私は、台湾短期青少年交換プログラムを終えて様々なことを学び、得ることができました。その中でも印

象に残っていることが主に3つあります。 

はじめに、人の温かさを感じたことです。台湾についてすぐ、ロータリアンの方が出迎えてくださり、例

会の式場においても台湾のロータリアンの方が絶え間なく声を掛けてくださいました。ホームステイにお

いては、ホストファミリーがとても居心地の良い空間を作ってくださいました。私がしたいことに全力で

付き合ってくださり、最終日にも空港までお見送りしてくださり人の優しさや温かみを感じられました。 

次に、台湾の良さ、魅力、文化を感じられたことです。私は台湾を訪れるのが2度目でしたが、初めて訪

れた時以上に台湾の魅力を知ることができたと感じます。初日においては、とても大きな宮殿みたいなと

ころで歓迎をしてくださり驚きが隠せませんでした。また、留学中には、蔣介⽯の像がある記念館や、国

宝のある博物館をはじめ、途中で訪れた花蓮旅行や、台湾の日常生活においての食事など、様々な台湾の

由緒ある観光地に連れて行ってくださり、現地の生活も知ることができ、台湾のすばらしさを感じられま

した。 

最後に、今回のプログラムに関わってくださった幸手のロータリアンの方々、事務局の方々、桃園のロー

タリアンの方々、また暖かい心で迎えてくださり家族として受け入れてくれたベンの家族、出会った全て

の方々に感謝の気持ちでいっぱいになったことです。私は、英語すらままならない状態での交換留学でし

たが、私が分かる言語で精一杯に伝えようとしてくださったことを鮮明に覚えています。留学期間中にお

いてはロータリーアクトの方との会話も沢山することができ、今後台湾を訪れる際にはもっと交流を深め

られたら、より価値のあるものになると考える所存です。 

今回、このような貴重な経験を与えてくださりありがとうございました。これからは今回培った様々な思

考を活かし、素敵な人間へと成長し、桃園の留学生達が来た際には日本で恩返しをし、日本の良さを知っ

ていただけたら光栄です。 

 
 



 台湾 短期青少年交換プログラムを終えて 文教大学２年 紙本真菜  
１週間の留学、ホームステイを経験し、台湾人の温かさ、台湾の文化、台湾の美味しい料理をたくさん感

じることができました。特に、空港で出迎えていただいたときから最終日のお別れの瞬間まで、桃園ロー

タリークラブの皆様とホストファミリーの皆様がずっと笑顔でコミュニケーションをとってくれていたこ

とが印象に残っています。  

そして、私のホストファミリーはルーカさんというホストファザーとその奥様のお二人でした。初めて会

った時から優しく声をかけてくださり、飛行機の揺れの心配までしてくださいました。１週間いっしょに

過ごしてきましたが、台湾で新しい家族ができた気分でした。「リビングや寝室にいつでも入ってきてい

いよ」と声をかけてくださったり、移動時間での体調や空調の心配、お互いの家族の話や趣味の話など、

本当にたくさんの関わりを大事にしてくださいました。最終日の前日、ルーカさんと奥様が、私に「あな

たはいつも自分からみんなに話しかけ、なんでも美味しいと食べ、いつも笑顔で誰にでも楽しそうに振る

舞っていて、自分たちを含め多くの人に愛されている」のだとおっしゃってくださいました。その日は夜

中の2時まで3人で話していたのですが、その後涙をこぼしてしまったくらい嬉しく、とても大切な時間で

自分が大切にされていることを実感しました。彼らと過ごした１週間に言葉では表しきれないほどの想い

と感動、そして感謝を覚え、私にとってとても貴重で大きな経験となりました。  

最後に、この短期留学を経験したことで大きな自信がつきました。留学前は、自分にも、自分の語学にも自

信がありませんでしたが、台湾の方がたくさんコミュニケーションをとろうとしてくださったおかげで自

分から話を切り出したり、質問をたくさん投げかけたりすることができました。またフレンドリーな台湾の

方々の雰囲気がとても親しみやすく、冗談を言い合い、笑い合える関係が築けたことにも感動しました。今

回の留学を活かして、より人とのコミュニケーションや語学を深めていきたいと強く感じています。そし

て、台湾のホストファミリー、桃園ロータリークラブの方々が来日する際は、彼らとの再会を喜び、してい

ただいた以上に関わりを大切にしたいと心から思っています。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



短期交換留学を終えて 春日部共栄高校1年 芦葉泰斗 

  この度は短期交換留学のご支援、ご協力、誠にありがとうございました。多くの人の支えがあって、

無事終了することができました。 私は今回、留学するのは初めてで正直日本語が通じないことに対する

不安や文化の違いに対する不安というのはとても大きく緊張していました。 

 そんな中、台湾の方々がとても親切にそしてとてもフレンドリーに接してくださり本当に家族の一員に

なれたような気がしました。 

 また、翻訳機や英語などを使ってたくさんコミュニケーションを取ってくださったので言語の壁を超え

て交流を深めることができたと感じています。 

 すべて私にとって大切な思い出なのですが一番印象に残っていることは2日目の夜にホームステイ先の

方とその親戚の方々全員で食事をとったことです。その時は鳥が丸ごと入っている台湾の鍋を食べまし

た。日本での話や台湾での話に花を咲かせほんとに楽しかったですし何よりみんなで集まって食べること

は頻繁にあることではないと思うので歓迎されていることを実感できました。 

 次は私たちが受け入れる番です。今回してくださった素晴らしいおもてなしに負けないよう心を込めて

迎えたいと思います。 

 重ね重ねになりますが素晴らしい出会いと素晴らしい経験をくださり本当にありがとうございました。

社会に貢献できる立派な人間になれるよう頑張りますので今後ともどうぞよろしくお願い致します。 

 
台湾 短期青少年交換プログラムを終えて  幸手市立西中学校2 年 小川さくら 
今回台湾の短期留学に参加させていただきありがとうございました。私は台湾で過ごした７日間の中でた

くさんの幸せをもらいました。このような経験ができることは当たり前ではありません。そのためこの７

日間、意味のある日々にしホストファミリーにしてもらった事、台湾の良さを皆さんに伝える事が最大の

恩返しだと教えて頂きました。 

今日はそんな恩返しができるよう話をしていきたいと思います。 

私のホストファミリーは娘が3 人いる5 人家族の家でした。ホストシスター達は、まだ会って間もない私

に「何歳？」や「荷物持つよ！」など、沢山話かけてくれました。 

ホストファザーは小籠包のお店やショッピングセンター、図書館など私が楽しめるように色々なところに

連れて行ってくれました。ホストファミリーはみんな優しく、本当の家族のように接してくれました。 

7 日間の中で、ホストファミリーと過ごした時間が1番長かったです。 

この留学を通して台湾の歴史や食文化を学び、ホストファミリーの暖かさを感じることが出来ました。 

これはロータリーの皆さんの支援があってできたことです。ありがとうございました。私にとって今回の

経験は貴重で大切な思い出となりました。 

1 月に台湾の人達が来た時には最高のおもてなしをしたいと思います。これからも台湾との交流を大切に

し未来に繋げていきたいです。 

 



台湾短期青少年交換プログラムを終えて さいたま市立浦和高等学校一年 荒川桜子 
私は、初めて訪れた台湾で、沢山の貴重な経験をすることができました。花蓮の旅行ではサップをしたり

船で離島に行ったり、初めてのことだらけの体験でした。ホストファミリーには美味しいものをたくさん

食べに連れて行ってもらいました。ホストシスターとは、趣味や好きなアーティストの話をしました。 

日本の友達と同じような話ができてとても楽しかったです。花蓮の旅行を計画してくださった桃園ロータ

リークラブの皆さんや、いろいろな場所に連れて行ってくれたホストファミリーには、感謝の気持ちでい

っぱいです。中国語が話せない私にもわかるように英語を使って話してくれたり、ジェスチャーで伝えよ

うとしてくれたり、７日間台湾の皆さんの優しさに沢山助けられました。1 月に台湾の皆さんが日本に来

るときは、その恩返しができるように精一杯おもてなしをしたいと思います。また台湾に来たいと思える

経験でした。この歴史ある日本と台湾の交流にかかわることができて、とても光栄に思います。 

企画してくださった幸手ロータリークラブの皆さん、桃園ロータリ 

ークラブの皆さん、貴重な経験をさせていただき本当にありがとうございました。 
 
 
台湾短期青少年交換プログラムを終えて 昌平高等学校1年 中村真悠 
この度は台湾交換留学に参加させていただき誠にありがとうございます。みなさまのご支援のおかげで本

当に充実した7 日間を過ごすことができました。ホームステイをさせていただいたケーブルさんの家では

たくさんのおもてなしを提供していただきました。 

最初は初めてのホームステイということでとても緊張していたのですが、ケーブルさん一家の皆さんが優

しく声をかけてくれてすぐに仲良くなることができました。美味しいお鍋屋さんや小籠包のお店に連れて

行ってくださったり、⼣飯の後リビングで娘さんたちとダンスを踊ったことなど素敵な思い出をたくさん 

作れました。ケーブルさんたちは私たちのことをいつも最優先に考えてくれて優しさで心がいっぱいにな

りました。家族の一員になれたような気がします。 

また桃園ロータリークラブの方たちと一緒に行った花蓮旅行では離島に船でいったり、SUP をしたりなど

本当にたくさんの貴重な経験をさせていただきました。また、この7日間美味しいものをたくさん食べさ

せていただきました。台湾の言葉でおいしいは「ハオツー」というのですが、私はこの台湾留学で「ハオ

ツー」が⼝癖になってしまうほど美味しい台湾料理をたくさん食べさせていただけて本当に幸せでした。 

台湾の歴史や生活、食べ物など色々なことを学べてとても濃い7 日間になったと思います。台湾留学での

大切な経験をこれからの日常生活や学校生活などに活かせたらいいなと思います。ケーブルさん一家、桃

園ロータリークラブの皆さん、そして一緒に行った留学生たちや引率していただいた幸手ロータリークラ 

ブの皆さんと仲が深められて本当に楽しかったです。 

今度は私が迎える番なので私が受けた倍のおもてなしを提供できるように準備を進めていきます。 

改めまして今回の留学に関わってくださったすべての皆さん、本当にありがとうございました。 

これからもどうぞよろしくお願いします。 


